

Call for Papers

Dear colleagues,

Buryat State University is pleased to announce the Call for Papers for the upcoming international scientific conference «Onomastic Space and National Culture» to be held on September 14-16, 2006.

Conference venue: Buryat State University.

Main issues to be discussed:

- Interdisciplinary connections of onomastics with other humanities
- Onomastics in secondary and higher education
- Problems of research of the onomastic space
- Theoretical and methodological principles of onomastic dictionaries compilation
- National onomasticon and its role in the formation of national character
- Proper names within the socio-cultural context (tourism, ecology, advertisement)
- Reflection of ethnic history in onomastic lexicon
- Problems of semantics of proper names
- Linguistic status of proper names and its functioning in speech
- Name in literary texts

The conference will include plenary meetings and section work. The sections will be thematically formed as the conference agenda comes together. There will be a publication of conference papers prior to the conference.

To participate you should send the following to the address of the organization committee before May 1, 2006:

1. Text of your paper for publication both as a hard (printed) copy and in electronic form. The text should be Win Word, 1,5 spaced, foot 14, all margins should be 2,5 cm. Please limit yourself to 5-8 pages. No bibliography, end- or foot notes. All references should be within the text, for example [Dauzat A. La toponymie française. P., 1946. P.55].
2. Information about the author: name and surname, scientific degree, your status (professor, associate professor), position, place of work, postal address, e-mail, phone.
3. The registration fee is US \$ 100. The registration fee covers publication, cultural program (a visit to Baikal, etc.).

All transportation and lodging costs are the responsibility of the participants.

Address of the Conference Committee:

Ulan-Ude, 670000, Sukhe-Batora 16,

Republic of Buryatia, Russia

E-mail: fiabgu@mail.ru

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Уважаемые коллеги!

Бурятский государственный университет приглашает принять участие в международной научно-практической конференции «Ономастическое пространство и национальная культура».

Срок проведения: 14-16 сентября 2006 года.

Место проведения: Бурятский государственный университет.

Основные направления работы конференции:

- Междисциплинарные связи ономастики в системе гуманитарных наук;
- Ономастика в системе школьного и вузовского образования;
- Проблемы исследования ономастического ареала;
- Теоретические и методологические принципы составления ономастических словарей;
- Национальный ономастикон и его роль в формировании национального характера;
- Имена собственные в социо-культурном контексте (экология, туризм, реклама и т.п.);
- Отражение этнической истории в ономастической лексике;
- Проблемы семантики имени собственного;
- Лингвистический статус имени собственного и его функционирование в речи;
- Имя в художественном тексте.

Программа конференции предусматривает пленарные и секционные заседания.

Тематика секций будет сформирована в процессе подготовки программы конференции и сборника материалов, который планируется издать к началу конференции.

Для участия в конференции необходимо в срок до 15 апреля 2006 года прислать в адрес оргкомитета:

1. Текст доклада (готовый к публикации) в распечатке и электронном варианте (на дискете) в формате Word для Windows, через 1,5 интервала, размер шрифта 14, поля 2,5 см. Объём : 5-8 стр. В работах не должно быть списка литературы, постраничных или концевых примечаний. Все необходимые ссылки даются внутри текста в квадратных скобках, например: [Суперанская А.В. Общая теория имени собственного. М., 1973. С. 55].

2. Информацию об авторе доклада: Ф.И.О. (полностью), учёная степень, учёное звание, должность, место работы, адрес почтовый, e-mail, контактный телефон.

3. Оргвзнос в размере 350 рублей (оплата публикации и программы) вносится на расчётный счёт. Организационный взнос за участие в полной программе конференции, включающей публикацию в научном сборнике, культурную программу (в т.ч. выезд на Байкал, посещение дацана и т.д.) составляет 1500 руб.

Командировочные расходы за счёт направляющей организации.

Расчётный счёт для перечисления организационного взноса:

ИНН 0323085259 КПП 032601001

Управление федерального казначейства по Республике Бурятия

(ГОУ ВПО БГУ л/сч : 06073082850)

Счёт : 40503810700001000001

БИК 048142001

ГРКЦ НБ Республики Бурятия Банка России г.Улан-Удэ

ОКПО 42760089 ОКВЭД 80.30.1

Код 07330302010010000180

Адрес Оргкомитета:

Россия, Республика Бурятия,

670000, г. Улан-Удэ, ул. Сухэ-Батора, 16

Оргкомитет, Доржиевой Галине Сергеевне

Факс: (3012) 21-05-88

Тел.: (3012) 21-48-10

E-mail: fiabgu@mail.ru